Einblick in Arbeit und Ziele der Loge

Vortragsabend der Riemenschneider-Loge

M KITZINGEN. "Die Loge als Hilfe zum Leben in der Gemeinschaft" lautet der Vortrag am Montag, 23. Oktober, um 19.30 Uhr im Logenraum des Bootshauses in der Mainstockheimer Straße, zu dem die Tilman-Riemenschneider-Loge Kitzingen alle Interessierten einlädt.

Gemessen an der Anzahl ihrer Mitglieder spielen humanitäre Orden im Alltagsleben nur eine bescheidene Rolle. Dennoch sind sie in der Lage, einen wichtigen gesellschaftsbildenden Beitrag zu liefern.

Wie das im Odd-Fellow-Or-

den aussieht, darüber informiert die Kitzinger Tilman-Riemenschneider-Loge am kommenden Montag. An diesem Abend öffnet sie wieder einmal für einen Gästeabend ihre Halle. Den einleitenden Vortrag hält der ehemalige Obermeister der Loge, Wolf-Dieter Seeburg aus Sommerach. Anschließend besteht die Möglichkeit, sich über die Arbeit und Ziele der Loge zu informieren.

Auch für an einer Mitgliedschaft interessierte Menschen bietet sich an diesem Abend die Gelegenheit zur Kontaktaufnahme. Der Eintritt ist frei.

red